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本报记者 张 鹏

初夏时节，怀川大地满目锦绣。

红了樱桃， 绿了芭蕉， 金色麦浪扑面而

来。

大自然以其亘古不变的规律， 赐予人类

无尽的养分以及收获的喜悦。

就在这红瘦绿肥之际，“农枝花” 风情万

种，娇艳欲滴。

这是一朵刚出生便风华正茂的奇葩：

去年

6

月

9

日， 焦作市农枝花超市有限

公司孕育的 “农枝花” 甫一盛开便花开

11

朵……

整整一年时间，她更加艳丽多姿：

12

朵、

13

朵……

24

朵花团锦簇的“农枝花”依次绽

放，山阳大地为之动容。

“农枝花”缘何一年四季花开不败？

赏花者说：春之韵、夏之美、秋之情、冬之

梦，“农枝花”每个时节都有她独特的美。

让我们站在赏花者的角度，因时而动，去

欣赏一下她的夏之美———绿色安全的生鲜食

品服务吧。

袁照捷是市农枝花超市有限公司商品部

部长，也是众多“农枝花”护花使者中的一员。

每天早上， 他和他的伙伴们都会带着专

用的冷藏车， 到我市近郊的经过省农业厅认

定的无公害农产品产地， 采集提前下单的新

鲜、绿色、无公害的蔬菜瓜果；到知名生猪屠

宰和肉鸡、蛋鸡基地采集猪肉、鸡肉及鸡蛋，

运送到自建的分拣配送中心。

一尘不染的分拣配送中心里， 杨小艳正

在等待着这批产品的到来。 作为一名专业质

检员， 她的主要任务就是利用先进的检测仪

器设备，运用自己的专业技术，对每一批产品

进行逐项检测， 确保采购的食材符合食品安

全要求。

在分拣员精心分割、择取后，经过目前全

省第一台全自动蔬果包装机的包装， 一件件

经过全面检测、精心包装、新鲜安全的果蔬，

从这里运送至“农枝花”的

24

家门店。

姬新刚是市农枝花超市有限公司总经理， 他每天的主要工作就是

在分拣配送中心监督上述每一个环节按照企业自定的标准严格执行。

“作为‘农枝花’这个花园的大管家，我要保证这朵花健康成长，就

必须为她把好源头关，保证她汲取的是绿色安全的营养。 ”姬新刚如是

说。

在农枝花锦祥花园

012

店，程女士遇到了一件颇感意外的事儿：她

选择了几件商品，其中包括标价

4.68

元的两只苹果，结账扫描二维码

时， 收银员发现商品已经过了最佳销售期， 直接打五折给程女士结了

账。

程女士颇为不解：“在地摊上买两只同样大小的苹果也得四五块

钱，这里的苹果已经这么便宜了，为什么还要打折，莫非有什么问题？ ”

似乎看出了程女士的疑惑， 店长李莹赶忙解释道：“你要是不想要

的话可以退货。 至于打对折销售，并不是因为产品质量有问题，只是我

们公司要求，为保证果蔬的新鲜，所有上架的蔬菜三天后、水果五天后

都要下架以对折销售。 ”

绿色安全、物美价廉、色泽鲜美的生鲜食品服务，展示了“农枝花”

的夏之美。

而快捷卫生的特色餐饮服务，则为广大市民展示了“农枝花”浓浓

的秋之情。 （下转八版）

明天局部地区有阵雨

晾晒小麦时注意防淋

本报讯 （记者许明霞） 昨日，

记者从市气象局了解到，明日局部

地区有阵雨。农民朋友要抓紧收获

已成熟的农作物， 室外晾晒小麦

时要注意防止雨淋， 以免发生霉

变 ， 已收获地 块 要 及 时 播 种 秋

作物 。 另外需要提醒农民朋友

的是， 高温天气， 户外作业谨防

中暑。

具体天气预报：今日，晴间多云，

偏南风

2～3

级 ， 气温

20℃～37℃

，

平均气温

29℃

； 明日，晴到多云，

局部地区有阵雨，东北风

2～3

级，

21℃～35℃

， 平均气温

28℃

。
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“最后一米”是如何消除的

———沁阳市沁园办事处党的群众路线教育实践活动纪实

本报记者 郭树勋

“最后一米”之惑

沁园办事处地处沁阳市区西

南部，属于沁阳市委、市政府“四区

建设”产业集聚区、沁南新区、新型

农村社区、 文化产业区的核心区

域，近年来承担了睿为视讯 、超威

电源、华泰印业、永威国际防火家

装园等工业项目，体育中心 、文化

艺术中心、怀朴园、实验中学等公

益项目，普罗旺世、锦绣江南、尚林

苑等城建项目， 征地拆迁任务重，

群众工作量大。 第二批党的群众路

线教育实践活动展开后，该办事处

曾出现一场争议： 个别干部认为，

他们平时就分包农村、社区 ，直接

面对群众， 不存在联系群众不紧、

脱离群众的情况，教育实践活动与

自己关系不大； 也有一些农村、社

区干部认为，他们平时就生活在群

众中间，与群众天天见面 ，教育实

践活动与己无关。

天天与群众打交道，天天在群

众中间，党员干部到底有没有脱离

群众的问题？

该办事处党工委书记董润霞

告诉记者，今年

2

月份，她在一次

入村调研时，在村委会碰到了两名

包村干部，发现他们常常待在村委

会，很少入户。

这件事深深触动了董润霞。 她

经过深入调查，发现包村 、包社区

干部平时进村、进社区，或是在村

委会坐一坐， 或是到社区转一转，

真正入户的少， 群众的真实想法、

意见很难获得。 进村不入户，进社

区不进家门，真正与群众还有 “最

后一米”的距离。

董润霞告诉记者，“最后一米”

的距离其实在基层干部队伍中无

处不在。 没有认识到教育实践活动

在基层的重要性，干部思想上存在

“最后一米”的差距；干部和群众沟

通不够，心灵上和群众存在 “最后

一米”的间隔。 人到了企业，并没有

深入了解企业的困难；干部在教育

实践活动的学习中， 没有认真学、

深入学；给群众办事，没有办得让

群众满意等，都是“最后一米”的问

题没有解决好。

一场解剖干部自身 “最后一

米”问题的活动很快在该办事处展

开。 大家认为，进村不入户，住村不

到家，与群众“最后一米”的距离反

映了基层干部存在的“四风”问题。

人人找“最后一米”的差距，找“最

后一米”的不足，让该办事处党员

干部进一步明确了教育实践活动

在基层开展的重要性、紧迫性。

“最后一米”之变

找到了“最后一米”的问题、差

距，如何解决和消除？ 该办事处从

查找问题入手，立行立改。

4

月

15

日，董润霞召集村（居）

党支部书记、村（居）委会主任等

15

人， 征求该办事处领导班子当前

“四风”方面存在的问题、群众反映

的热点难点问题、对办事处工作的

意见和建议。

4

月

21

日，该办事处

召集

15

名工业、城建、金融 、服务

业等单位负责人，征求办事处领导

班子当前“四风”方面存在的问题、

企业发展面临的问题、对办事处工

作的意见。

该办事处其他

8

名班子成员

分别根据主管工作、 包片情况，征

求自身在服务群众中存在的问题、

群众反映的热点难点问题、对做好

所包片各项工作的建议。

同时，该办事处向村民 、企业

职工发放征求意见表， 及时回收；

在办事处机关和各村 、 社区设置

327

个意见箱， 坚持一天一开一收

集；公布征求意见专线电话 、网络

信箱、微信公众平台等。 目前，该办

事处已收到五大类

32

个问题和建

议。

对征求到的意见和建议，该办

事处逐条疏理，落实责任人 ，明确

整改时限，即知即改，马上就改，改

就改好。

该办事处怡苑社区的道路年

久失修。 针对群众反映的问题，办

事处筹措资金

4

万元，对道路进行

硬化，妥善解决了

204

户群众出行

难的问题。

4

月

6

日是个星期天，河

苑社区水泵突然 “罢工”，

260

户居

民吃水成大问题，该办事处领导立

即赶到现场了解情况，当即决定从

办事处拿出

8000

元， 用于解决居

民当前困难，（下转二版）

修武组织县级领导干部

到焦南监狱接受廉政警示教育

本报讯 （通讯员崔红星、牛瑞

芬） 为了贯彻落实党委党风廉政

建设主体责任和纪委党风廉政建

设监督责任的相关规定，把中心组

学习做到领导干部内心深处，

6

月

5

日， 修武县

46

名县级领导干部

集中到省焦南监狱，通过反面典型

案例、 服刑人员现身说法等方式，

接受廉政警示教育。

在省焦南监狱，参加此次活动

的党员领导干部先后参观了服刑

人员的生活区、学习区、劳动区。在

监狱警示教育基地的“算好人生七

笔账”展板前，大家驻足观看，交流

分析如何算好政治账、 经济账、自

由账、友情账、荣誉账、家庭账和健

康账。

“警示教育基地是一个特殊的

大课堂，人生路上谁也不能误了这

堂荡涤心灵的廉政党课。 ”参观结

束后，在场的党员领导干部纷纷表

示，在今后的工作、学习和生活中，

要进一步加强党性修养，切实做到

警钟长鸣、防微杜渐。

“广大党员领导干部要紧扣群

众路线、为民务实清廉主题，以如

履薄冰、 如临深渊的忧患意识，不

敢碰、不愿碰、不耻碰做人、为官底

线，清清白白做人，干干净净做事，

争当‘四知’型好干部。”市委常委、

修武县委书记郭鹏说。
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��������《焦作当代诗词选》出版发行

本报讯 （通讯员李思敏） 《焦

作当代诗词选》最近由作家出版社

出版发行，市诗词学会于

6

月

1

日

举行了首发式。

《焦作当代诗词选》由张丙辰

任主编，旨在全面反映我市自新中

国建立以来中华诗词创作的优秀

成果，介绍我市当代中华诗词创作

中较有影响的诗人、 词家及其作

品，为我市当代诗词研究提供文字

资料和线索。本书采取市区和各县

市分卷编排方式，以作者年龄为序

编排，力求眉目清楚、便于查阅。收

入本书的作者共

306

人，诗词作品

1164

首。
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昨日中午，在焦作一中考点，几名高考考生满怀喜悦走出考场。 本报记者 杨 帆 摄

我市 2.8万余名考生完成高考

本报讯 （记者刘婧） 昨日下

午， 随着最后一场考试结束铃声

的响起，

2014

年全国高考落下帷

幕，我市

2.8

万余名考生顺利完成

高考。 考试期间，由省教育厅巡视

员、 党组成员李功勋带领的省教

育厅高考督察组莅临我市。 市委

常委、副市长迟军陪同督察。

据了解， 我市今年高考共报

名

28257

人，全市共设考区

7

个、

考点

27

个 ，设考场

911

个 ；全市

参与高考组织与管理的工作人员

超过

4000

人。 为了服务好考生，

各考点提供了力所能及的服务 ，

市公安、环保、城管、保密、供电等

部门也专门安排人员加强巡查和

服务，确保高考顺利进行。

高考第一天， 省教育厅高考

督察组先后到焦作一中考点和市

国家教育考试考务指挥中心进行

抽查， 认真听取了考点负责人的

有关情况汇报， 详细了解了我市

考务工作情况， 并通过视频监控

察看了考场情况和考务人员工作

情况。

李功勋指出， 高考工作责任

重大，社会关注度高，要严格按照

考务程序，严肃考风考纪，精细化

做好各项服务工作， 确保考试平

稳、安全、顺利进行。
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市新体育中心周边道路征迁建设绿化进展情况通报

（第十四期）

为确保省运会召开期间的道路畅

通，按照

2014

年

3

月

10

日市委副书记、

市长张文深召开协调会指示精神， 市新

体育中心周边道路征迁建设绿化涉及相关

单位根据自己承担的任务制订了工作计

划，对照计划时间节点，现将第十三周（

6

月

1

日至

6

月

8

日）进展情况通报如下：

一、山阳区道路征迁进展情况

（一）文汇路（河南路—龙源路）

节点要求：

3

月

15

日前完成养殖场

房屋征迁工作。

进展情况：征迁工作已全部完成。

（二）龙源路（山阳路—中原路）

节点要求：

3

月

16

日前完成养殖场

房屋征迁，

3

月

30

日前完成坟地征迁。

进展情况：养殖场房屋拆迁完成。

存在问题： 养殖场八根附属线杆未

迁移；部分坟未迁完。

二、 城乡一体化示范区道路征迁进

展情况

（一）龙源路（山阳路—技师学院）

节点要求：

3

月底前完成文汇路以西

全部征迁任务，

4

月底前完成文汇路以东

全部征迁任务。

进展情况： 文汇路以西征迁任务已

完成，文汇路以东果树、大棚等附着物未

开始迁移。

（二）文汇路（丰收路—龙源路）

节点要求：

3

月底前完成全部征迁任

务。

进展情况：征迁全部完成。

（三）丰收路（山阳路—中原路）

节点要求：

5

月底前完成坟地迁移任

务。

存在问题： 张建屯村崔家祖坟未迁

移，

17

户房屋未拆除。

（四）中原路（人民路—长济高速）

节点要求：

6

月底前完成全部征迁任

务。

存在问题：

1.

张建屯村内影响道路施

工的两处民房未拆迁；

2.

新河桥扩建北侧

引道部分及西侧倒虹吸工程无法进场施

工；

3.

周平陵村石磨豆庄和普仁医院前无

法施工；

4.

周平陵村内路东七座彩钢瓦房

拆迁不到位，影响排水施工；

5.

周平陵村

北路东新河桥头无法施工。

三、市住建局道路建设进展情况

（一）丰收路改造工程 （山阳路—中

原路）

山阳路—文汇路段已完工 ； 文汇

路—中原路段北侧雨污水管道、 慢车道

结构层及人行道完成，南侧排水管道、慢

车道结构层完成约

500

米，道沿石、平石

完成约

500

米，正在铺设人行道砖，已完

成工程总量的

60%

。

（二）中原路扩建工程（人民路—长

济高速）

丰收路—新河段雨污水管道、 慢车

道完成

900

余米，正在施工人行道，新河

桥扩宽完成桩基

44

根，已完成工程总量

的

41%

； 新河桥南—大沙河桥北完成雨

污水管道约

3600

米 ， 东侧慢车道完成

1000

余米，西侧开挖路床、铺设砂砾石基

础约

1200

米， 已完成工程总量的

42%

；

蒋沟桥下部结构和桥面铺装层完成，已

完成工程总量的

90%

。

（三）龙源路新建工程（山阳路—技

师学院）

瓮涧河以西雨水管道、 级配碎石基

础、水稳结构层完成

1000

米，道沿石、平

石正在铺设，瓮涧河桥桩基完成八根，污

水管道改水完成； 瓮涧河以东未拆迁无

法进场施工。

（四）山阳路改造工程（丰收路—新

河）

已基本完工，正在扫尾。 已完成工程

总量的

97%

。

（五）文汇路新建工程（河南路—龙

源路）

丰收路—龙源路段雨污水管道 、快

慢车道结构层全部完成， 正在铺设人行

道，已完成工程总量的

82%

；河南路—丰

收路段雨污水管道完成，人行道、车行道

除人民路口外其余已完成， 已完成工程

总量的

90%

。

四、市园林局道路绿化进展情况

（一）山阳路绿化项目

进展情况：

2

月

22

日进场施工，目前

花坛砌筑已完成

99%

， 绿化苗木栽植已

全部完成。

（二）丰收路绿化项目

进展情况：

3

月

23

日进场施工，目前

分车带苗木种植已结束， 已完成道路两

侧苗木换苗金叶女贞

2900

平方米、红叶

石楠球

18

棵、黄杨球

132

棵、百日红

365

棵、海棠

54

棵、枇杷

26

棵、桂花

85

棵 、

大叶女贞

64

棵等。 道路北侧土建已结

束，道路南侧放线、挖基槽

280

米。

存在问题：地表附着物未拆完毕。

（三）文汇路绿化项目

进展情况：

4

月

14

日进场施工，目前

分车带苗木栽植已结束，进入养护阶段，

共计栽植重阳木

97

棵、 红叶石楠球

90

棵 、小龙柏

6000

棵 、金叶女贞

6000

棵 ，

就近栽植重阳木、桂花

950

余棵。

存在问题：道路施工未结束，绿化用

地征用及地表附着物拆除未启动。

（四）龙源路绿化项目

进展情况：施工单位已确定，正在作

进场准备，就近种植重阳木、枇杷、海桐

球

1550

余棵。

存在问题： 绿化用地征用及地表附

着物拆除未启动。

（五）中原路绿化项目

进展情况：

4

月

14

日进场施工，目前

分车带苗木栽植已结束，进入养护阶段，

共计栽植黄杨

9.4

万余棵、丰花月季

10.8

万余棵、红叶石楠

25

万余棵、北美海棠

487

棵、白蜡

650

余棵、火棘

104

棵。

存在问题： 绿化用地征用及地表附

着物拆除未启动。

五、道路绿化土地征迁进展情况

（一 ）山阳区（丰收路 、文汇路 、龙源

路）

进展情况：地表附着物清点完毕，征

地图纸测绘已进入补偿评审阶段。

存在问题：丰收路一个羊圈、两个猪

圈未拆迁。

（二）示范区（丰收路、文汇路、龙源路）

进展情况：地表附着物已清点完毕。

存在问题：征地范围图纸未确定。

焦作市人民政府办公室

我市在香港举行招商推介活动

签约 3 个项目，总投资 9800 万美元

本报讯 （记者丰舒潍）

6

月

3

日

至

7

日 ，

2014

年河南———香港经贸

交流合作系列活动在香港举行，我市

组成以市委副书记、市长张文深为团

长的招商小分队赴港招商。 在“中原

崛起新机遇·豫港合作新商机”———

香港工商界投资说明会暨签约仪式

上，我市签约

3

个项目，总投资

9800

万美元，合同利用外资

9300

万美元。

6

月

4

日，我市在香港举行

2014

焦作·香港现代服务业招商推介会，

张文深在会上重点推介了焦作城市

水系建设、新河商务中心区建设及特

色商业区建设，真诚邀请客商进军焦

作现代服务业。国泰财富基金中国区

总裁梁禀聪在致欢迎词时表示，焦作

给了他一个大惊喜，他们已经决定和

焦作的企业合作，共同把焦作温县的

怀药产品发扬光大、推向世界。 七星

集团董事局主席李金松对焦作的“好

山好水”印象深刻，称赞焦作是一个

非常值得游玩和投资的好地方。

在港期间，张文深还分别拜访了

香港中华煤层气集团、中裕燃气控股

有限公司、 中国港中旅集团公司、国

泰财富基金中国区总部、华润电力控

股有限公司，真诚询问港资企业在建

项目遇到的困难和问题，并当场协调

解决有关问题。 同时，他积极推介我

市的投资环境和区位优势，邀请港资

企业参与焦作城市水系和现代服务

业建设，并与部分企业就地区总部摆

到焦作达成了一致意见。
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